

mehr angezeigt. Dr. Büttner ist in Zivil Staatsarchivrat in Darmstadt. Wie dann die Frage seines Gehaltes geregelt würde, entzieht sich meiner Kenntnis. Mit Herrn Ministerialdirektor Dr. Best habe ich wegen einer Verwendung von Dr. Büttner für diese Funktion bereits einmal gesprochen. Ich habe Grund zur Annahme, daß Herr Dr. Best mit der Person einverstanden wäre. Ich selbst möchte an dem Stützpunkt nur insofern beteiligt sein, daß ich auf die wissenschaftlichen Angelegenheiten, aber auch nur auf sie, einen gewissen Einfluss bekäme, zumal es mir doch notwendig erscheint, daß für eine fachwissenschaftliche Oberleitung in irgendeiner Form Vorsorge getroffen wird.

Ich würde mich sehr freuen, wenn meine Anregung und Bitte doch noch zur Durchführung gelangen würden, denn ich bin überzeugt, dass es sich hier um eine Frage handelt, die ausserordentlich wichtig und wohl auch dringlich ist.

Empfangen Sie die Versicherung ausgezeichneter  
Hochachtung,

Heil Hitler!